



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

HP, Ikea, BP, Apple...Empresas de todo el mundo cesan sus negocios en Rusia

La invasión de Ucrania por parte del Ejército ruso y las sanciones económicas impuestas a Rusia, principalmente desde la Unión Europea, Estados Unidos, Canadá o Reino Unido, están llevando a **multinacionales** de estos países con presencia en territorio ruso a **cesar su actividad**.

Petróleo y gas

Las petroleras, muy presentes en Rusia por la fuerza y la importancia de este sector en la economía del país, fueron de las **primeras multinacionales** que anunciaron su **salida de Rusia**.

British Petroleum (BP), la mayor petrolera del Reino Unido, anunció el fin de semana pasado que **abandonaría su participación del 19,75% en Rosneft**, el gigante energético estatal ruso, que está valorada en 14.000 millones de dólares. "BP ha operado en Rusia durante más de 30 años, trabajando con brillantes colegas rusos. Sin embargo, esta acción militar representa un cambio fundamental", dijo el presidente e BP, Helge Lund.

Un día después del anuncio de BP, **Shell también confirmó que deja de operar en Rusia**. La decisión de Shell significa que se retirará de su participación del 27,5% en la **planta de gas natural licuado (GNL) Sajalín 2**, que pertenece en un 50% a **Gazprom**. Shell, que es el comerciante de GNL más grande del mundo, también planea retirarse del Nord Stream 2